

Fecha: 01-10-2024
 Medio: El Divisadero
 Supl. : El Divisadero
 Tipo: Noticia general
 Título: "ABRAZANDO LA DIVERSIDAD ZONA SUR"

Pág. : 10
 Cm2: 299,9
 VPE: \$ 416.594

Tiraje: 2.600
 Lectoría: 7.800
 Favorabilidad: No Definida

ONG DIVERSA PATAGONIA PRESENTA: "ABRAZANDO LA DIVERSIDAD ZONA SUR"



"Abrazando la Diversidad Zona Sur" es un proyecto de prevención a la violencia y a la discriminación dirigido a niñas y niños de primer ciclo básico de las escuelas de Puerto Río Tranquilo y Cochrane.

Esta segunda versión del proyecto "Abrazando la Diversidad", que constó de un taller dirigido a la comunidad educativa y a cuidadores, además de una obra de títeres para infantes de hasta nueve años, fue desarrollada con una alta participación de estudiantes de primer ciclo

básico de la Escuela Gabriela Mistral de Puerto Río Tranquilo y de la Escuela Teniente Hernán Merino Correa de Cochrane, ratificando una vez más el interés por parte de los establecimientos educacionales sobre la concientización e importancia del programa nacional de educación afectiva y sexual, reafirmando a su vez la relevancia del respeto hacia todos y todas, valorando sus diferencias.

En este contexto la directora de la Escuela Gabriela Mistral de Puerto Río Tranquilo, Mónica Arellano, comenta "En primer lugar, la coordinación de parte de la ONG fue excelente. La temática propuesta que se presentó a los estudiantes es muy pertinente. Se evidenció en nuestros estudiantes gran interés. En todo momento se logró la atención y el entusiasmo de parte de ellos y, lo más importante, entender el mensaje que se transmitió en la obra".

La historia de un pequeño león que no quería rugir sino ser amable, narrada a través de títeres, logró la



participación, entusiasmo y atención de estudiantes, invitándoles a sumergirse en una atmósfera de empatía y comprensión hacia las situaciones por las que estaba pasando el personaje principal Leoncito, siempre acompañado de su madre quien, debido a que no entiende lo que le sucede a su cachorro, busca ayuda en diferentes miembros de la comunidad.

El compromiso de la ONG Diversa Patagonia, en lo que respecta a la prevención de la violencia y discriminación, fue abordado mediante un taller participativo donde los/as talleristas pudieron entregar herramientas tanto comunicativas como afectivas para las etapas de crecimiento de niños y niñas. De igual manera, rescataron importantes experiencias en una instancia que fue muy valiosa para las comunidades. Soy una convencida de que, si queremos acompañar a las infancias de una forma respetuosa, hay que promover la entrega de herramientas, estrategias y conocimientos adecuados a sus etapas del desarrollo y en función a sus

propias características de funcionamiento emocional, cognitivo y motor, concluyó Catalina Pérez, voluntaria del proyecto y activista de la mencionada ONG.

Asimismo, Israel Cortés, activista de la ONG Diversa Patagonia comentó "El recibimiento de la gente y de los niños y niñas fue increíble; se notó el trabajo de los profesores/as y educadores/as al momento de poder mostrar estas temáticas artísticas que nos vienen a enseñar y a entregar un mensaje que, en este caso, todos los niños y niñas pudieron captar, lo que quedó súper claro al finalizar la obra de títeres, que la diferencia es algo único y no tiene nada de malo".

Este proyecto cuenta con el financiamiento del Gobierno Regional de Aysén y su Consejo, a través del Fondo 8% FNDR, convocatoria 2024, la ejecución de la ONG Diversa Patagonia, la producción de Aura Visual y la colaboración del SLEP Aysén, Municipalidades de Río Ibáñez y Cochrane, Centro Cultural de Cochrane, la Escuela Gabriela Mistral de Puerto Río Tranquilo, Escuela Teniente Hernán Merino Correa de Cochrane y Orgullo Cochrane.

